

SHOW'7 CONCERT



Samedi 4 avril 2020 à 18h30

Gymnase des Canourgues

CALENDRIER

- Mercredi 25 mars au Portail Coucou de 14h à 17h :

Répétition du club ados de l'Aagesc encadrée par Aïdan

- Mardi 31 mars au Portail Coucou de 9h à 12h :

Répétition de la classe orchestre et des musiciens du Quatuor Syrah encadrée par les professeurs de la classe orchestre.

- Mercredi 1er avril au Portail Coucou de 14h à 17h :

Répétition du club ados de l'Aagesc et des musiciens du Quatuor Syrah encadrée par Sulayman

- Samedi 4 avril 2020 à la salle de Gymnastique des Canourgues

174, avenue Alphonse Daudet-13300 Salon de Provence

- 16h00 : raccord du Quatuor Syrah
- 16h30 : raccord du Quatuor Syrah avec le club ado de l'Aagesc
- 17h : installation de la classe orchestre
- 17h15 : raccord du Quatuor Syrah et de la classe orchestre
- 18h00 : entrée du public
- 18h30 : concert
- 19h30 : fin du concert
- 20h : verre de l'amitié

Les textes et la musique :

- Les textes sont d'ores et déjà en cour d'écriture par les jeunes du club ado de l'Aagesc. Sulayman Bélarbi qui les accompagne, comme l'année dernière, proposera au Quatuor, des musiques (choisies par les jeunes) pour le slam.
- La Classe orchestre travaille depuis la rentrée sur *Conga del fuego* d'Arturo Marquez.
- Le Quatuor Syrah propose de jouer pour la partie concert classique la *Simple Symphony* de Benjamin Britten ainsi quelques petites pièces

Les partenaires

L'association Salon culture :

Elle se charge du financement, de l'organisation, de l'accueil public, de la sécurité, de la régie scène, de la communication, des autorisations avec la Mairie de Salon de Provence.

La Classe Orchestre de l'école Saint-Norbert :

Ce projet vise, l'école Saint-Norbert, la plus fragilisée du quartier prioritaire des Canourgues, et à terme le collège Jean Moulin à Salon-de-Provence. Il permettra d'inscrire ces élèves dans un «parcours d'excellence ». Cette démarche globale est co-construite avec l'Education Nationale (via l'équipe de l'IEN, la Conseillère pédagogique en éducation musicale, l'équipe pédagogique de l'école Saint-Norbert, et la DSDEN), l'IMFP école de jazz et de musique actuelle, la DRAC, les associations et structures sociales du territoire, les services de la ville et de la Métropole Aix-Marseille Provence. Le projet souhaite être retenu dans le dispositif d'Education Artistique et Culturel.

Ce projet s'inscrit dans une démarche spécifique qui participe à la définition du projet de territoire du quartier des Canourgues comme «territoire ressource culturelle » du pays Salonais. Dans cette perspective, il est question d'interactions fortes entre les thématiques : «réussite éducative», «culture, citoyenneté et vie en société » et « rénovation urbaine », permettant ainsi de produire à terme une logique d'attractivité et une mixité sociale plus importante.

La MJC :

Elle se charge de la régie scène, des autorisations avec la Mairie de Salon de Provence et du verre de l'amitié.

L'Aagesc :

Le projet d'atelier d'écriture slam est mis en œuvre par l'AAGESC (Association pour l'Animation et la Gestion des Equipements Sociaux des Canourgues).

Il s'inscrit dans le dispositif CLASS collège (Contrat Local d'Accompagnement à la Scolarité) financé par la CAF et répond à l'appel à projet « Lire, écrire et Grandir » également financé par la CAF. En plus des 3 séances par semaine d'accompagnement scolaire, les élèves bénéficiant du CLASS (Collège Jean Moulin-Salon de Provence), seront accompagnés, comme chaque année, les mercredis après-midi dans ce projet d'écriture, par l'animateur Sulayman et l'artiste salonais Aidan.

Le Portail Coucou :

La salle de concerts salonaise accueillera les jeunes slameurs ainsi que les jeunes musiciens pour leurs répétitions. Celles-ci se dérouleront dans des conditions professionnelles et ont pour objectif de faire découvrir aux jeunes, une salle de spectacle tout en les préparant au mieux à leur première expérience scénique.

L'Opéra de Marseille :

L'Opéra propose aux jeunes participants, une visite guidée de tous les aspects de l'Opéra (coulisses, découverte des métiers, histoire, anecdotes...).

Partenaires financiers :

L'IMFP :

Suite à l'expérience réussie de l'année dernière, l'IMFP a décidé d'intégrer le **Show'7 concert** dans son projet de Classe orchestre à l'école.

La Ville de Salon de Provence

Plus d'information sur : <http://www.salonculture.org/show7-concert-2019/>